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◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内部卓話「退任挨拶」 会長  鴨　井　利　典　会員
本年度最後の例会にあたり、皆様に一言。
このクラブは間違いなく皆さんが誇れるクラブです。
仲間を増やす力、例会へ参加する力、奉仕活動を盛り上げる力、
全部、岡山北西ＲＣの皆さんが持っている力です。
だから何があっても笑って前に進みましょう。

ドキドキがワクワクに変わるころ

その指に触れたもの 
その瞳に映ったもの 
その背中に見えたもの 
その笑顔がくれたもの 
すべてに余韻を残しながら、また前へ

感謝を込めて「ありがとう」

 幹事  橘　高　正　剛　会員
　昨年、鴨井会長より幹事の依頼を頂いたときには大変なお役目を頂いたと正直不安な気
持ちでいっぱいでした。
　しかしどう考えても会長・副会長・幹事は夜の街が職場の3名です。本当に大丈夫かと皆様
も思われたのではないでしょうか。会員数の目標としては年度始めより6名増員の46名を目指
しておりましたが結果、10名増員の50名となり、また相原会長年度にはあと2名加入ということで12名の会員増強
が達成できております。
　会員増強委員会の西岡委員長を始め理事役員、また会員皆様のお陰をもちまして当初の目標より大きく上回
る成果となりましたことに大変感謝しております。当初被選理事会で、予算案としてマイナス200万円を提示しまし
たところ流石に赤字はダメだと言われてしまい、最終的にはマイナス80万円で何とか予算案の同意を頂くことがで
きました。のちに知りましたがマイナス予算で被選理事会に提示したのは私が初めてだったそうです。前例をつ
くってしまったことは大変反省しております。

7月 京都朱雀RC様をお迎えしての例会スタート
 あまりにも忙しすぎる日々 で記憶が残っていない１ヶ月でした。
9月 月見夜間例会、前期ガバナー補佐訪問クラブ協議会（グランヴィア会場）

月見夜間は、コロナ禍で他クラブは夜間例会中止を行っていたため開催するかどうか悩みましたが鴨
井会長の「前にすすもう　大丈夫」との言葉で開催することが出来ました。

11月　地区補助事業　高校生による岡山の歴史フォーラム
今回の高校生フォーラムは参加校が早い段階で決定いたしました。青少年奉仕の末吉会員が御尽力
して頂いたお陰で久しぶりの歴史フォーラムの開催を行うことができました。そのあとの打ち上げも素晴
らしいお酒であったことは言うまでもございません。

12月が過ぎ、1月に入るとあと半年、行事も落ち着きました
2月　創立記念夜間例会、後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会（グランヴィア会場）
3月　6RC事務局移転

長年の課題でありました6RC事務局の移転を無事に終えることが出来ました。物件の検討や書類整
理など忙しい中、短期間で調整して頂きました岡本会員、仲田会員大変お世話になりありがとうござい
ました。

5月　行事も終わり鴨井会長年度も着陸態勢となりました。
　例会を運営する中で、鴨井会長には細かなアドバイスを頂き運営を助けて頂き、笠原副会長には例会終了後
に喫煙所での励ましのお言葉を頂き、与田副幹事には毎週進行表の作成や例会の進行を助けて頂き、森本
S.A.A.には代理で色 な々役を引受けて頂き、小林副S.A.A.にはスマイル目標達成のため、ご尽力して頂きました。
ひな壇の皆様には大変感謝しております。
　また、新規会員10名の皆様、これからのロータリー活動をしっかり楽しんで下さい。私も幹事を経験し、他クラブ
の幹事との交流により新たな仲間ができ、これからもロータリー活動を楽しんでいきます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，波多，日笠（伸），久松，川本，児島，中村，新山，岡田（憲），岡田（豊），
　　　　　田原，竹本，槌田，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈姫路RC〉　金山　勉　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　退任のあいさつとともに報告させていただきます。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 岡山中央RCより、次年度「荒木塾第二弾」のご案内がございましたのでチラシを配付しております。お申込
みをされる方はチラシに掲載されています岡山中央RC中田様までお願いいたします。

② 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 皆様一年間ご協力いただきありがとうございました。次年度を全員で盛り上げましょう。
日笠（常）会員 : ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

次週より入会12年目にして初めてひな壇にあがります。よろしくお願いいたします。
仲田会員 : 鴨井会長、橘高幹事、一年間楽しい例会運営ありがとうございました。感謝を込めてスマイルします。
丹治会員 : 鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。
  原  会員 : 会長、幹事、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。感謝を込めてスマイルします。

金山先生ようこそ。第2のホームクラブとして気軽にお立ち寄りください。
小松会員 : 鴨井会長、ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。
樋口会員 : 鴨井会長、橘高幹事、ひな壇ご一同様、一年間お疲れ様でした。

おかやまマラソン2023落選しちゃいました。
入江会員 : 鴨井会長をはじめ、ひな壇、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。あっという間の楽しい一年間

でした。
岡本会員 : 会長、幹事、ひな壇の皆様、今年度のお役目大変お疲れ様でした。新会員の入会も続き、公約通りの

活躍でした。未来に繋げる年度となりました。正にスマイルです。
堀川会員 : 鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。またお世話になりました。
平松会員 : 鴨井利典会長、橘高正剛幹事による素晴らしい岡山北西RCの運営、心から感謝申し上げます。
末吉会員 : 鴨井会長、橘高幹事、一年間お世話になりました。
横山会員 : ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。リーダーシップを発揮されて会員が10名も増えて嬉しいかぎり

です。
相原会員 : 鴨井会長、橘高幹事はじめ、ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。皆様の様に素晴らしい年

度に出来る様頑張ります。
 14件　51,000円（累計1,636,000円）

2022-2023年度 ホームクラブ出席100％表彰 

相原  利行  会員　　平松　　信  会員
鴨井  利典  会員　　川西　熊雄  会員
森本  剛仁  会員　　岡本　浩三  会員
岡村  秀男  会員　　山下　浩一  会員   
　　　　　　　　　　　　　　以上  8名

2022-2023年度 スマイル表彰
   　　　

山下  浩一  会員　　樋口  芳紀  会員　
西岡  貞則  会員　　相原  利行  会員
平松  　信  会員　　　　　以上　5名

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

７月お祝い行事
　

第７回被選理事、役員会議事録   　　　
日時　2023年６月12日㈪13：30～14：10　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
１、 開　会 会　長　相原利行、 司会・幹事　森本剛仁
２、 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀　笠原英司 ｠｠
末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘

３、 会長挨拶 相原利行
４、 審議事項

① 委員会編成について（資料1） …出席部会委員に岡田憲一会員、加茂賢次会員（いずれも兼任）を追加。
② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
　 …会員増加に伴い、スマイルボックス目標額を145万円に増額。
③ 7月～9月のプログラムについて（資料3） …8月予定まで承認。イニシエーションスピーチⅡ新企画も進める。
④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて（資料4）
　予定校の不参加、予定校以外の参加あり。引き続き勧誘する。
審査員につき、山陽新聞社からの派遣は次回限りとの回答があった。ＯＨＫには引き続き相原会長が調整する。
⑤ ひな壇慰労夜間例会について（資料5） …事務局員も参加いただく。
⑥ 京都朱雀RCへの表敬訪問について …訪問予定6名を確定。
⑦ その他（意見交換） …7月からの例会は、ホテルグランヴィア岡山３Ｆで８人掛けに戻す。

５、 協議事項　　　特になし
６、 報告事項
　　① 第6回被選理事役員会の議事録について（資料6）
② インターアクトに関する岡山理大附属中学・高校との協議について、日笠インターアクト委員長、相原会長、
堀川ロータリー財団委員長の３名で先方の校長である田原会員を訪問した。高校の諸事情があり休止
も含め、先方の回答待ちである旨の報告があった。

　　③ クラブ定款の改正について
　　④ その他
７、 閉　会 副会長　入江直人

7月10日㈪
内部卓話
「副会長・副幹事・
S.A.A.・副S.A.A. 就任挨拶」

7月3日㈪
内部卓話
「会長・幹事就任挨拶」

会長  相原 利行 会員
幹事  森本 剛仁 会員

No.01384　2023.7.3　第1例会

副会長 入江 直人 会員
副幹事 井川 浩典 会員
S.A.A. 西岡 貞則 会員
副S.A.A. 日笠 常信 会員
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内部卓話「退任挨拶」 会長  鴨　井　利　典　会員
本年度最後の例会にあたり、皆様に一言。
このクラブは間違いなく皆さんが誇れるクラブです。
仲間を増やす力、例会へ参加する力、奉仕活動を盛り上げる力、
全部、岡山北西ＲＣの皆さんが持っている力です。
だから何があっても笑って前に進みましょう。

ドキドキがワクワクに変わるころ

その指に触れたもの 
その瞳に映ったもの 
その背中に見えたもの 
その笑顔がくれたもの 
すべてに余韻を残しながら、また前へ

感謝を込めて「ありがとう」

 幹事  橘　高　正　剛　会員
　昨年、鴨井会長より幹事の依頼を頂いたときには大変なお役目を頂いたと正直不安な気
持ちでいっぱいでした。
　しかしどう考えても会長・副会長・幹事は夜の街が職場の3名です。本当に大丈夫かと皆様
も思われたのではないでしょうか。会員数の目標としては年度始めより6名増員の46名を目指
しておりましたが結果、10名増員の50名となり、また相原会長年度にはあと2名加入ということで12名の会員増強
が達成できております。
　会員増強委員会の西岡委員長を始め理事役員、また会員皆様のお陰をもちまして当初の目標より大きく上回
る成果となりましたことに大変感謝しております。当初被選理事会で、予算案としてマイナス200万円を提示しまし
たところ流石に赤字はダメだと言われてしまい、最終的にはマイナス80万円で何とか予算案の同意を頂くことがで
きました。のちに知りましたがマイナス予算で被選理事会に提示したのは私が初めてだったそうです。前例をつ
くってしまったことは大変反省しております。

7月 京都朱雀RC様をお迎えしての例会スタート
 あまりにも忙しすぎる日々 で記憶が残っていない１ヶ月でした。
9月 月見夜間例会、前期ガバナー補佐訪問クラブ協議会（グランヴィア会場）

月見夜間は、コロナ禍で他クラブは夜間例会中止を行っていたため開催するかどうか悩みましたが鴨
井会長の「前にすすもう　大丈夫」との言葉で開催することが出来ました。

11月　地区補助事業　高校生による岡山の歴史フォーラム
今回の高校生フォーラムは参加校が早い段階で決定いたしました。青少年奉仕の末吉会員が御尽力
して頂いたお陰で久しぶりの歴史フォーラムの開催を行うことができました。そのあとの打ち上げも素晴
らしいお酒であったことは言うまでもございません。

12月が過ぎ、1月に入るとあと半年、行事も落ち着きました
2月　創立記念夜間例会、後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会（グランヴィア会場）
3月　6RC事務局移転

長年の課題でありました6RC事務局の移転を無事に終えることが出来ました。物件の検討や書類整
理など忙しい中、短期間で調整して頂きました岡本会員、仲田会員大変お世話になりありがとうござい
ました。

5月　行事も終わり鴨井会長年度も着陸態勢となりました。
　例会を運営する中で、鴨井会長には細かなアドバイスを頂き運営を助けて頂き、笠原副会長には例会終了後
に喫煙所での励ましのお言葉を頂き、与田副幹事には毎週進行表の作成や例会の進行を助けて頂き、森本
S.A.A.には代理で色 な々役を引受けて頂き、小林副S.A.A.にはスマイル目標達成のため、ご尽力して頂きました。
ひな壇の皆様には大変感謝しております。
　また、新規会員10名の皆様、これからのロータリー活動をしっかり楽しんで下さい。私も幹事を経験し、他クラブ
の幹事との交流により新たな仲間ができ、これからもロータリー活動を楽しんでいきます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，波多，日笠（伸），久松，川本，児島，中村，新山，岡田（憲），岡田（豊），
　　　　　田原，竹本，槌田，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈姫路RC〉　金山　勉　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　退任のあいさつとともに報告させていただきます。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 岡山中央RCより、次年度「荒木塾第二弾」のご案内がございましたのでチラシを配付しております。お申込
みをされる方はチラシに掲載されています岡山中央RC中田様までお願いいたします。

② 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 皆様一年間ご協力いただきありがとうございました。次年度を全員で盛り上げましょう。
日笠（常）会員 : ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

次週より入会12年目にして初めてひな壇にあがります。よろしくお願いいたします。
仲田会員 : 鴨井会長、橘高幹事、一年間楽しい例会運営ありがとうございました。感謝を込めてスマイルします。
丹治会員 : 鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。
  原  会員 : 会長、幹事、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。感謝を込めてスマイルします。

金山先生ようこそ。第2のホームクラブとして気軽にお立ち寄りください。
小松会員 : 鴨井会長、ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。
樋口会員 : 鴨井会長、橘高幹事、ひな壇ご一同様、一年間お疲れ様でした。

おかやまマラソン2023落選しちゃいました。
入江会員 : 鴨井会長をはじめ、ひな壇、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。あっという間の楽しい一年間

でした。
岡本会員 : 会長、幹事、ひな壇の皆様、今年度のお役目大変お疲れ様でした。新会員の入会も続き、公約通りの

活躍でした。未来に繋げる年度となりました。正にスマイルです。
堀川会員 : 鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。またお世話になりました。
平松会員 : 鴨井利典会長、橘高正剛幹事による素晴らしい岡山北西RCの運営、心から感謝申し上げます。
末吉会員 : 鴨井会長、橘高幹事、一年間お世話になりました。
横山会員 : ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。リーダーシップを発揮されて会員が10名も増えて嬉しいかぎり

です。
相原会員 : 鴨井会長、橘高幹事はじめ、ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。皆様の様に素晴らしい年

度に出来る様頑張ります。
 14件　51,000円（累計1,636,000円）

2022-2023年度 ホームクラブ出席100％表彰 

相原  利行  会員　　平松　　信  会員
鴨井  利典  会員　　川西　熊雄  会員
森本  剛仁  会員　　岡本　浩三  会員
岡村  秀男  会員　　山下　浩一  会員   
　　　　　　　　　　　　　　以上  8名

2022-2023年度 スマイル表彰
   　　　

山下  浩一  会員　　樋口  芳紀  会員　
西岡  貞則  会員　　相原  利行  会員
平松  　信  会員　　　　　以上　5名

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

７月お祝い行事
　

例会プログラム例会プログラム

第７回被選理事、役員会議事録   　　　
日時　2023年６月12日㈪13：30～14：10　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
１、 開　会 会　長　相原利行、 司会・幹事　森本剛仁
２、 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀　笠原英司 ｠｠
末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘

３、 会長挨拶 相原利行
４、 審議事項

① 委員会編成について（資料1） …出席部会委員に岡田憲一会員、加茂賢次会員（いずれも兼任）を追加。
② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
　 …会員増加に伴い、スマイルボックス目標額を145万円に増額。
③ 7月～9月のプログラムについて（資料3） …8月予定まで承認。イニシエーションスピーチⅡ新企画も進める。
④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて（資料4）
　予定校の不参加、予定校以外の参加あり。引き続き勧誘する。
審査員につき、山陽新聞社からの派遣は次回限りとの回答があった。ＯＨＫには引き続き相原会長が調整する。
⑤ ひな壇慰労夜間例会について（資料5） …事務局員も参加いただく。
⑥ 京都朱雀RCへの表敬訪問について …訪問予定6名を確定。
⑦ その他（意見交換） …7月からの例会は、ホテルグランヴィア岡山３Ｆで８人掛けに戻す。

５、 協議事項　　　特になし
６、 報告事項
　　① 第6回被選理事役員会の議事録について（資料6）
② インターアクトに関する岡山理大附属中学・高校との協議について、日笠インターアクト委員長、相原会長、
堀川ロータリー財団委員長の３名で先方の校長である田原会員を訪問した。高校の諸事情があり休止
も含め、先方の回答待ちである旨の報告があった。

　　③ クラブ定款の改正について
　　④ その他
７、 閉　会 副会長　入江直人



－２－

内部卓話「退任挨拶」 会長  鴨　井　利　典　会員
本年度最後の例会にあたり、皆様に一言。
このクラブは間違いなく皆さんが誇れるクラブです。
仲間を増やす力、例会へ参加する力、奉仕活動を盛り上げる力、
全部、岡山北西ＲＣの皆さんが持っている力です。
だから何があっても笑って前に進みましょう。

ドキドキがワクワクに変わるころ

その指に触れたもの 
その瞳に映ったもの 
その背中に見えたもの 
その笑顔がくれたもの 
すべてに余韻を残しながら、また前へ

感謝を込めて「ありがとう」

 幹事  橘　高　正　剛　会員
　昨年、鴨井会長より幹事の依頼を頂いたときには大変なお役目を頂いたと正直不安な気
持ちでいっぱいでした。
　しかしどう考えても会長・副会長・幹事は夜の街が職場の3名です。本当に大丈夫かと皆様
も思われたのではないでしょうか。会員数の目標としては年度始めより6名増員の46名を目指
しておりましたが結果、10名増員の50名となり、また相原会長年度にはあと2名加入ということで12名の会員増強
が達成できております。
　会員増強委員会の西岡委員長を始め理事役員、また会員皆様のお陰をもちまして当初の目標より大きく上回
る成果となりましたことに大変感謝しております。当初被選理事会で、予算案としてマイナス200万円を提示しまし
たところ流石に赤字はダメだと言われてしまい、最終的にはマイナス80万円で何とか予算案の同意を頂くことがで
きました。のちに知りましたがマイナス予算で被選理事会に提示したのは私が初めてだったそうです。前例をつ
くってしまったことは大変反省しております。

7月 京都朱雀RC様をお迎えしての例会スタート
 あまりにも忙しすぎる日々 で記憶が残っていない１ヶ月でした。
9月 月見夜間例会、前期ガバナー補佐訪問クラブ協議会（グランヴィア会場）

月見夜間は、コロナ禍で他クラブは夜間例会中止を行っていたため開催するかどうか悩みましたが鴨
井会長の「前にすすもう　大丈夫」との言葉で開催することが出来ました。

11月　地区補助事業　高校生による岡山の歴史フォーラム
今回の高校生フォーラムは参加校が早い段階で決定いたしました。青少年奉仕の末吉会員が御尽力
して頂いたお陰で久しぶりの歴史フォーラムの開催を行うことができました。そのあとの打ち上げも素晴
らしいお酒であったことは言うまでもございません。

12月が過ぎ、1月に入るとあと半年、行事も落ち着きました
2月　創立記念夜間例会、後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会（グランヴィア会場）
3月　6RC事務局移転

長年の課題でありました6RC事務局の移転を無事に終えることが出来ました。物件の検討や書類整
理など忙しい中、短期間で調整して頂きました岡本会員、仲田会員大変お世話になりありがとうござい
ました。

5月　行事も終わり鴨井会長年度も着陸態勢となりました。
　例会を運営する中で、鴨井会長には細かなアドバイスを頂き運営を助けて頂き、笠原副会長には例会終了後
に喫煙所での励ましのお言葉を頂き、与田副幹事には毎週進行表の作成や例会の進行を助けて頂き、森本
S.A.A.には代理で色 な々役を引受けて頂き、小林副S.A.A.にはスマイル目標達成のため、ご尽力して頂きました。
ひな壇の皆様には大変感謝しております。
　また、新規会員10名の皆様、これからのロータリー活動をしっかり楽しんで下さい。私も幹事を経験し、他クラブ
の幹事との交流により新たな仲間ができ、これからもロータリー活動を楽しんでいきます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，波多，日笠（伸），久松，川本，児島，中村，新山，岡田（憲），岡田（豊），
　　　　　田原，竹本，槌田，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈姫路RC〉　金山　勉　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　退任のあいさつとともに報告させていただきます。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 岡山中央RCより、次年度「荒木塾第二弾」のご案内がございましたのでチラシを配付しております。お申込
みをされる方はチラシに掲載されています岡山中央RC中田様までお願いいたします。

② 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 皆様一年間ご協力いただきありがとうございました。次年度を全員で盛り上げましょう。
日笠（常）会員 : ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

次週より入会12年目にして初めてひな壇にあがります。よろしくお願いいたします。
仲田会員 : 鴨井会長、橘高幹事、一年間楽しい例会運営ありがとうございました。感謝を込めてスマイルします。
丹治会員 : 鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。
  原  会員 : 会長、幹事、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。感謝を込めてスマイルします。

金山先生ようこそ。第2のホームクラブとして気軽にお立ち寄りください。
小松会員 : 鴨井会長、ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。
樋口会員 : 鴨井会長、橘高幹事、ひな壇ご一同様、一年間お疲れ様でした。

おかやまマラソン2023落選しちゃいました。
入江会員 : 鴨井会長をはじめ、ひな壇、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。あっという間の楽しい一年間

でした。
岡本会員 : 会長、幹事、ひな壇の皆様、今年度のお役目大変お疲れ様でした。新会員の入会も続き、公約通りの

活躍でした。未来に繋げる年度となりました。正にスマイルです。
堀川会員 : 鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。またお世話になりました。
平松会員 : 鴨井利典会長、橘高正剛幹事による素晴らしい岡山北西RCの運営、心から感謝申し上げます。
末吉会員 : 鴨井会長、橘高幹事、一年間お世話になりました。
横山会員 : ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。リーダーシップを発揮されて会員が10名も増えて嬉しいかぎり

です。
相原会員 : 鴨井会長、橘高幹事はじめ、ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。皆様の様に素晴らしい年

度に出来る様頑張ります。
 14件　51,000円（累計1,636,000円）

2022-2023年度 ホームクラブ出席100％表彰 

相原  利行  会員　　平松　　信  会員
鴨井  利典  会員　　川西　熊雄  会員
森本  剛仁  会員　　岡本　浩三  会員
岡村  秀男  会員　　山下　浩一  会員   
　　　　　　　　　　　　　　以上  8名

2022-2023年度 スマイル表彰
   　　　

山下  浩一  会員　　樋口  芳紀  会員　
西岡  貞則  会員　　相原  利行  会員
平松  　信  会員　　　　　以上　5名

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

７月お祝い行事
　

前回６月26日の例会記録前回６月26日の例会記録

第７回被選理事、役員会議事録   　　　
日時　2023年６月12日㈪13：30～14：10　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
１、 開　会 会　長　相原利行、 司会・幹事　森本剛仁
２、 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀　笠原英司 ｠｠
末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘

３、 会長挨拶 相原利行
４、 審議事項

① 委員会編成について（資料1） …出席部会委員に岡田憲一会員、加茂賢次会員（いずれも兼任）を追加。
② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
　 …会員増加に伴い、スマイルボックス目標額を145万円に増額。
③ 7月～9月のプログラムについて（資料3） …8月予定まで承認。イニシエーションスピーチⅡ新企画も進める。
④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて（資料4）
　予定校の不参加、予定校以外の参加あり。引き続き勧誘する。
審査員につき、山陽新聞社からの派遣は次回限りとの回答があった。ＯＨＫには引き続き相原会長が調整する。
⑤ ひな壇慰労夜間例会について（資料5） …事務局員も参加いただく。
⑥ 京都朱雀RCへの表敬訪問について …訪問予定6名を確定。
⑦ その他（意見交換） …7月からの例会は、ホテルグランヴィア岡山３Ｆで８人掛けに戻す。

５、 協議事項　　　特になし
６、 報告事項
　　① 第6回被選理事役員会の議事録について（資料6）
② インターアクトに関する岡山理大附属中学・高校との協議について、日笠インターアクト委員長、相原会長、
堀川ロータリー財団委員長の３名で先方の校長である田原会員を訪問した。高校の諸事情があり休止
も含め、先方の回答待ちである旨の報告があった。

　　③ クラブ定款の改正について
　　④ その他
７、 閉　会 副会長　入江直人



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

内部卓話「退任挨拶」 会長  鴨　井　利　典　会員
本年度最後の例会にあたり、皆様に一言。
このクラブは間違いなく皆さんが誇れるクラブです。
仲間を増やす力、例会へ参加する力、奉仕活動を盛り上げる力、
全部、岡山北西ＲＣの皆さんが持っている力です。
だから何があっても笑って前に進みましょう。

ドキドキがワクワクに変わるころ

その指に触れたもの 
その瞳に映ったもの 
その背中に見えたもの 
その笑顔がくれたもの 
すべてに余韻を残しながら、また前へ

感謝を込めて「ありがとう」

 幹事  橘　高　正　剛　会員
　昨年、鴨井会長より幹事の依頼を頂いたときには大変なお役目を頂いたと正直不安な気
持ちでいっぱいでした。
　しかしどう考えても会長・副会長・幹事は夜の街が職場の3名です。本当に大丈夫かと皆様
も思われたのではないでしょうか。会員数の目標としては年度始めより6名増員の46名を目指
しておりましたが結果、10名増員の50名となり、また相原会長年度にはあと2名加入ということで12名の会員増強
が達成できております。
　会員増強委員会の西岡委員長を始め理事役員、また会員皆様のお陰をもちまして当初の目標より大きく上回
る成果となりましたことに大変感謝しております。当初被選理事会で、予算案としてマイナス200万円を提示しまし
たところ流石に赤字はダメだと言われてしまい、最終的にはマイナス80万円で何とか予算案の同意を頂くことがで
きました。のちに知りましたがマイナス予算で被選理事会に提示したのは私が初めてだったそうです。前例をつ
くってしまったことは大変反省しております。

7月 京都朱雀RC様をお迎えしての例会スタート
 あまりにも忙しすぎる日々 で記憶が残っていない１ヶ月でした。
9月 月見夜間例会、前期ガバナー補佐訪問クラブ協議会（グランヴィア会場）

月見夜間は、コロナ禍で他クラブは夜間例会中止を行っていたため開催するかどうか悩みましたが鴨
井会長の「前にすすもう　大丈夫」との言葉で開催することが出来ました。

11月　地区補助事業　高校生による岡山の歴史フォーラム
今回の高校生フォーラムは参加校が早い段階で決定いたしました。青少年奉仕の末吉会員が御尽力
して頂いたお陰で久しぶりの歴史フォーラムの開催を行うことができました。そのあとの打ち上げも素晴
らしいお酒であったことは言うまでもございません。

12月が過ぎ、1月に入るとあと半年、行事も落ち着きました
2月　創立記念夜間例会、後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会（グランヴィア会場）
3月　6RC事務局移転

長年の課題でありました6RC事務局の移転を無事に終えることが出来ました。物件の検討や書類整
理など忙しい中、短期間で調整して頂きました岡本会員、仲田会員大変お世話になりありがとうござい
ました。

5月　行事も終わり鴨井会長年度も着陸態勢となりました。
　例会を運営する中で、鴨井会長には細かなアドバイスを頂き運営を助けて頂き、笠原副会長には例会終了後
に喫煙所での励ましのお言葉を頂き、与田副幹事には毎週進行表の作成や例会の進行を助けて頂き、森本
S.A.A.には代理で色 な々役を引受けて頂き、小林副S.A.A.にはスマイル目標達成のため、ご尽力して頂きました。
ひな壇の皆様には大変感謝しております。
　また、新規会員10名の皆様、これからのロータリー活動をしっかり楽しんで下さい。私も幹事を経験し、他クラブ
の幹事との交流により新たな仲間ができ、これからもロータリー活動を楽しんでいきます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，波多，日笠（伸），久松，川本，児島，中村，新山，岡田（憲），岡田（豊），
　　　　　田原，竹本，槌田，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈姫路RC〉　金山　勉　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　退任のあいさつとともに報告させていただきます。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 岡山中央RCより、次年度「荒木塾第二弾」のご案内がございましたのでチラシを配付しております。お申込
みをされる方はチラシに掲載されています岡山中央RC中田様までお願いいたします。

② 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 皆様一年間ご協力いただきありがとうございました。次年度を全員で盛り上げましょう。
日笠（常）会員 : ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

次週より入会12年目にして初めてひな壇にあがります。よろしくお願いいたします。
仲田会員 : 鴨井会長、橘高幹事、一年間楽しい例会運営ありがとうございました。感謝を込めてスマイルします。
丹治会員 : 鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。
  原  会員 : 会長、幹事、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。感謝を込めてスマイルします。

金山先生ようこそ。第2のホームクラブとして気軽にお立ち寄りください。
小松会員 : 鴨井会長、ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。
樋口会員 : 鴨井会長、橘高幹事、ひな壇ご一同様、一年間お疲れ様でした。

おかやまマラソン2023落選しちゃいました。
入江会員 : 鴨井会長をはじめ、ひな壇、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。あっという間の楽しい一年間

でした。
岡本会員 : 会長、幹事、ひな壇の皆様、今年度のお役目大変お疲れ様でした。新会員の入会も続き、公約通りの

活躍でした。未来に繋げる年度となりました。正にスマイルです。
堀川会員 : 鴨井会長はじめ、ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。またお世話になりました。
平松会員 : 鴨井利典会長、橘高正剛幹事による素晴らしい岡山北西RCの運営、心から感謝申し上げます。
末吉会員 : 鴨井会長、橘高幹事、一年間お世話になりました。
横山会員 : ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。リーダーシップを発揮されて会員が10名も増えて嬉しいかぎり

です。
相原会員 : 鴨井会長、橘高幹事はじめ、ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。皆様の様に素晴らしい年

度に出来る様頑張ります。
 14件　51,000円（累計1,636,000円）

2022-2023年度 ホームクラブ出席100％表彰 

相原  利行  会員　　平松　　信  会員
鴨井  利典  会員　　川西　熊雄  会員
森本  剛仁  会員　　岡本　浩三  会員
岡村  秀男  会員　　山下　浩一  会員   
　　　　　　　　　　　　　　以上  8名

2022-2023年度 スマイル表彰
   　　　

山下  浩一  会員　　樋口  芳紀  会員　
西岡  貞則  会員　　相原  利行  会員
平松  　信  会員　　　　　以上　5名

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

７月お祝い行事
　

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

第７回被選理事、役員会議事録   　　　
日時　2023年６月12日㈪13：30～14：10　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
１、 開　会 会　長　相原利行、 司会・幹事　森本剛仁
２、 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀　笠原英司 ｠｠
末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘

３、 会長挨拶 相原利行
４、 審議事項

① 委員会編成について（資料1） …出席部会委員に岡田憲一会員、加茂賢次会員（いずれも兼任）を追加。
② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
　 …会員増加に伴い、スマイルボックス目標額を145万円に増額。
③ 7月～9月のプログラムについて（資料3） …8月予定まで承認。イニシエーションスピーチⅡ新企画も進める。
④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて（資料4）
　予定校の不参加、予定校以外の参加あり。引き続き勧誘する。
審査員につき、山陽新聞社からの派遣は次回限りとの回答があった。ＯＨＫには引き続き相原会長が調整する。
⑤ ひな壇慰労夜間例会について（資料5） …事務局員も参加いただく。
⑥ 京都朱雀RCへの表敬訪問について …訪問予定6名を確定。
⑦ その他（意見交換） …7月からの例会は、ホテルグランヴィア岡山３Ｆで８人掛けに戻す。

５、 協議事項　　　特になし
６、 報告事項
　　① 第6回被選理事役員会の議事録について（資料6）
② インターアクトに関する岡山理大附属中学・高校との協議について、日笠インターアクト委員長、相原会長、
堀川ロータリー財団委員長の３名で先方の校長である田原会員を訪問した。高校の諸事情があり休止
も含め、先方の回答待ちである旨の報告があった。

　　③ クラブ定款の改正について
　　④ その他
７、 閉　会 副会長　入江直人

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（７月３日）

焼　物　鮭照焼  木の芽  紅白薑  茄子田楽焼  甘長獅子唐焼浸し　 御造り　鮪  芽物一式  紫
冷　物　鶏酢  胸肉生姜八方煮（蒸煮）  千枚胡瓜　若芽（敷）  刻み葱  薄二十日大根  胡麻油  加減酢ジュレ
御　飯　鮎飯  煎り胡麻  みじん三つ葉 
赤出汁　干芋茎  若芽  葱  粉山椒
香　物　鱒いくら醤油漬け  胡瓜浅漬け  昆布佃煮 　コーヒー

次回のメニュー（７月10日（ヘルシーランチ））
瀬戸内産真鯛の軽い煮込み　柑橘香る白ワインのソース 
トマトとオニオンのサラダ
グアバのジュレと桃のコンポート　　　
パン　　コーヒー

前回メニュー（6月26日） ： 
牛フィレ肉のロースト　
白ワインとマッシュルームのソース

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

7月29日㈯   岡山空港ゴルフコース鴨井会長、橘高幹事
1年間お疲れ様でしたカップ

来期最初の同好会コンペです。
多数の参加をお持ちしております。


